Prometió Videla a la CIOSL que Liberará a Dirigentes Presos

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 24 de febrero. El presidente argentino, general Jorge Videla, se comprometió a liberar a gremialistas presos ante sindicalistas internacionales se informó hoy aqui.

El compromiso fue asumido por el jefe del gobiergo militar argentino ante una delegación de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), que lo entrevistó esta mañana.

Otto Kernstein, presidente de la CIOSL, así lo informó a unos 50 sindicalistas argentinos esta tarde y dijo que miembros de la representación visitarían a gremialistas argentinos prisioneros.

AUSPICIARAN SANCIONES EN LA OIT

Anunció también que propiciarán sanciones contra el gobierno militar argentino en la Organización Internacional del Trabajo (OIT), con sede en Ginebra, por violar presuntamente normas básicas de libertad y asociación gremial.

Las fuentes sindicales dijeron que Kernsten les aseguró que "no esperaré la reunión ordinaria de la OIT, a mitad de año, para plantear el caso argentino".

Estimaron las fuentes que la CIOSL podría solicitar en el Consejo de Administración de la OIT, que deliberará la semana próxima en Europa, que Argentina sea "suspendida" como miembro permanente de la organización mundial.

La suspensión se aplicó a Chile cuando el gobierno del general Augusto Pinochet abolió los sindicatos.

LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS MILITARES

Todos los partidos políticos argentinos formarán al parecer un frente para tratar con el gobierno militar, dice hoy el diario nacionalista de derecha Prensa Libre.

El matutino sostiene que en ese frente tomarían parte todos los agrupamientos políticos existentes el 24 de marzo de 1978, con solo dos excepciones: el Partido Comunista y el Federal (Liberal de Derecha).

La intención de la alianza sería pedir una entrevista al presidente argentino, general Jorge Videla, para hacerle saber las inquietudes de los políticos sobre el futuro del país y reclamar del gobierno la formulación pública de un plan político.

Agrega Prensa Libre que los dirigentes de los partidos se comprometieron a no tomar contactos individuales con el poder, para ganar una imagen de unidad y coherencia.

Añade que en caso de que naufrague el pedido de audiencia a Videia se publicaría un documento crítico a la acción oficial, especialmente en el plano económico, que ya estaría terminado.

Consultas de AFP a los dirigentes de los principales partidos políticos implicados en el artículo de Prensa Libre no permitieron confirmar la aseveración del matutino.